



FSG Gimel
Fédération Suisse de Gymnastique
Société de Gimel

Gimel, le 30 janvier 2025

Bonsoir et bienvenue à tous,

A l'occasion de cette assemblée générale, je tiens tout d'abord à remercier les 31 personnes présentes. Moniteurs et Comité compris.

Merci à nos moniteurs pour leur engagement tout au long de cette année, pour les cours, les concours, la soirée de gym et autres manifestations.

Avant de passer aux sujets qui nous réunissent ce soir, j'aimerais prendre un moment pour revenir sur l'étymologie des mots société locales.

Le terme « société » vient du latin *societas*, qui désigne un groupe de personnes réunies par un intérêt commun ou un objectif partagé.

Il incarne l'idée de lien de solidarité et de collaboration.

Le mot « Locale », souligne notre ancrage dans cette communauté, ce territoire qui nous unit et qui nous voit évoluer ensemble.

31 personnes présentes ce soir, une poignée pour nous aider à nouvel-an contre 263 membres actifs à ce jours à la gym de Gimel ...

Cette réalité pose question, et nous obligent à réfléchir, ensemble, à comment renforcer l'implication de nos membres et leurs représentants légaux pour les enfants et jeunes gymnastes dans la vie de la société.

Car sans une participation active et collective, il devient difficile d'organiser et pérenniser de tels événements.

Merci pour votre écoute convaincue vous qui êtes présents.

A bon entendeur salut.

La présidente et son comité qui s'essouffle.

FSG Gimel
Case postale 118
1188 Gimel
secretaire@gymel.ch